

# C'est quoi, l'homophobie ?

L'homophobie, c'est le rejet des personnes homosexuelles, c'est-à-dire des personnes qui aiment quelqu'un du même sexe : un garçon qui aime un garçon, une fille qui aime une fille. En France, tous les actes homophobes sont interdits et punis par la loi, que ce soit une insulte ou un coup.

**1**

Le mot « homophobie » est composé de « homo », pour dire « homosexuel », et de « phobie », qui signifie « peur ».

**2**

Gays Lesbiennes

Les personnes homosexuelles aiment quelqu'un du même sexe. On appelle aussi les garçons qui aiment les garçons les « gays », et les filles qui aiment les filles les « lesbiennes ».

**3**

Certaines personnes sont gênées ou dégoûtées par les homosexuels. Elles les insultent, se moquent d'eux ou... les frappent.

**4**

Elles pensent qu'on ne doit pas aimer quelqu'un du même sexe que soi. Elles croient qu'être homosexuel n'est pas normal.

**5**

Elles refusent la différence et cherchent à exclure les personnes homosexuelles. On dit qu'elles sont homophobes.

**6**

Elles ne veulent pas que les personnes homosexuelles aient les mêmes droits qu'eux, comme se marier ou adopter un enfant.

**7**

HOMOPHOBIE

L'homophobie existe sur Internet, à la télé, dans la rue, à l'école, et même dans la famille. Parfois, des parents reprochent à leur enfant d'être homosexuel.

**8**

Il arrive aussi que des enfants disent des gros mots sans savoir qu'il s'agit d'insultes homophobes. Les adultes aussi.

**9**

INTERDIT

Dans 69 pays, l'homosexualité est interdite par la loi. Dans 5 pays, les homosexuels peuvent être condamnés à mort.

**10**

En France, c'est au contraire l'homophobie qui est interdite et punie par des amendes ou de la prison. Si tu entends des insultes homophobes, parles-en à un adulte.

**11**

Des associations aident les victimes d'homophobie, par téléphone ou sur Internet. Chacun peut les contacter quand il en a besoin.

**12**

LE 17 MAI  
journée mondiale  
contre l'homophobie

Chaque année, le 17 mai, la Journée mondiale contre l'homophobie rappelle que personne ne doit subir de violence parce qu'il est homosexuel.